

Liga industria segundo mes con alza (Reforma 11/09/15)

Liga industria segundo mes con alza (Reforma 11/09/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 septiembre 2015).- Aunque con un menor ritmo de crecimiento por el retroceso en las manufacturas, en julio la producción industrial logró su segundo mes con avance, obteniendo una variación ligera de 0.18 por ciento mensual. Las cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) señalan que en junio la producción industrial subió 0.21 por ciento mensual, de la mano del incremento en los cuatro grandes sectores que la integran. En el séptimo mes del año, la producción en las industrias manufactureras, que representan 57 por ciento del sector industrial, disminuyó 0.45 por ciento mensual y en junio prácticamente se estancó. Por ello, el PIB industrial aminoró su dinámica en julio, con todo y que el resto de sus grandes renglones contabilizaron aumentos en su producción. La industria de la construcción lideró los incrementos al interior de la producción industrial, 1.49 por ciento durante julio, apoyada en el crecimiento de la parte de edificación y los trabajos especializados para la construcción. A pesar del pequeño resbalón de 0.10 por ciento en la construcción de obras de ingeniería civil, en julio, el rubro total de la construcción pudo acumular su segunda alza de producción en fila. La generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total mejoró su dinámica para alcanzar un crecimiento de 1.38 por ciento durante julio, el más elevado a tasa mensual. La minería repuntó en su producción 0.46 por ciento en el séptimo mes del año, una tasa menor a su registro de 1.15 por ciento en junio, pero suficiente para hilar su tercer incremento mensual, el cual coincide con el desempeño favorable en la extracción de petróleo y gas en el mismo número de meses. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo